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P r o t o k o l l 
Der Mitgliederversammlung des Vereins der Freunde 

des Georg-Büchner-Gymnasiums Seelze-Letter vom 22.03.23 
Beginn:17.00  Uhr, Ende: 17:40 Uhr, Ort: GBG, Raum O 81 

 

Anwesende:  Tina Rose, Nina Lichter, Jörg Becker, Kristina Marchio, Stephanie 

Gogolin, Jennifer Scheloske und Katrin Thoms 
Protokoll:  Katrin Thoms 
                                  

Tagesordnung: 

 

1. Begrüßung 
 
2. Genehmigung des letzten Protokolls 
 
3. Berichte 

3.1 Bericht der Vorsitzenden und des Stellvertreters 
 - geplante Ausgaben 
 - Stand des Neubaus 
3.2  Kassenbericht 
3.3  Bericht der Rechnungsprüfer 
 

4. Entlastung des Vorstandes  
 

5. Wahlen 
5.1  Vorsitzende/r 
5.2  Schatzmeister/in 
5.3 Kassenprüfer/In 

 
6. Anträge  
 
7. Verschiedenes 
 

 
 

1. Begrüßung 
 

Frau Rose begrüßt die Anwesenden und eröffnet die Sitzung. 
 

2. Genehmigung des letzten Protokolls 
 

Frau Rose stellt den Antrag, das Protokoll der letzten Sitzung zu genehmigen. 
Abstimmungsergebnis: Einstimmig 
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3. Berichte 

 

3.1  Bericht der Vorsitzende und des Stellvertreters  

 

Folgende Ausgaben sind im vergangenen Jahr getätigt worden: 

- Mischpult 

- Keyboard 

- Einschulung (Fußbälle und Frisbee) 

 

 

Folgenden Ausgaben sind in diesem Jahr geplant: 

- Backofen für die Schulküche (ca. 1.500€) incl. Töpfe (ca.250€) 

- Billardtisch und Tischkicker (ca. 4.000€) 

- Fahrradsäule (ca.1.000€) 

- Oberstufenraum (ca. 5.000€) 

- Ausstattung Werkraum 

- Give-Aways für die Einschulung 

 

Einen erheblichen Betrag (30.000€) wird der Verein der Freude für die Gestaltung des 

Außengeländes zurückhalten. 

Weiterhin wurde berichtet, dass es ein neues Konto für die Bezahlung der Mensaessen 

gibt. 

 

Stand des Neubaus: 

 

Der Neubau ist bereits vorgeschritten, die Fertigstellung ist für August’24 geplant. Hierzu 

haben wir uns das Außengelände hinter der Sporthalle angeschaut. Voraussichtlich ist 

dieser Bereich nach den Osterferien zu nutzen. Aktuell geht die Schulleitung davon aus, 

dass der Südflügel noch bis zu den Sommerferien genutzt werden kann. 

 

  

3.2 Kassenbericht: Frau Lichter das vergangene Kassenjahr vor:  
 

49.919,36 € Anfangsbestand 2022   44.400,00 € Endbestand 2022   

33.303,72 € Einnahmen 2022   38.774,04 € Ausgaben 2022   

 

Weitere Details zu den Einnahmen und Ausgaben können dem Kassenbericht (siehe Anlage) 

entnommen werden. 

 

3.3 Bericht der Kassenprüfer 

 

Kristina Marchio trägt vor, dass keine Beanstandungen festgestellt wurden, da die Kasse 

ordnungsgemäß geführt wurde (Beleg dazu siehe Anlage). 

 

4.  Entlastung des Vorstandes 

 

Kristina Marchio beantragt die Entlastung des Vorstandes.  

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

 

5.  Wahlen 

 

5.1 Vorsitzende/r 

 

Vorschlag: Tina Rose  

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

Tina Rose nimmt die Wahl an. 
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5.2 Schatzmeister/in 

 

Vorschlag: Nina Lichter  

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

Nina Lichter nimmt die Wahl an. 

  

 

 

5.3 Kassenprüfer/in 

 

Tina Rose schlägt als Nachfolgerin für das Amt des Kassenprüfers Frau Jennifer Scheloske 

vor 

 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

Jennifer Scheloske (Möllerkamp 16, 30926 Seelze, scheloske@yahoo.com) nimmt die Wahl 

an. 

 

6.  Anträge: Tina Rose beantragt die Wahl des Schriftführers. 

 

Schriftführer/in 

 

Vorschlag: Katrin Thoms 

Abstimmungsergebnis: Einstimmig 

Katrin Thoms nimmt die Wahl an. 

 

 

7.  Verschiedenes 

 

- Bei der Betrachtung des Außengeländes wurde eine Slackline vorgeschlagen, das wird 

durch die Schule geprüft 

- Klassenraumgestaltung für die „Villa Kunterbunt“ ist in Planung.  

- Die nächste Mitgliederversammlung findet am 06.03.2024 statt. 

 

Seelze, 23.03.2023  
 

 

 

Katrin Thoms 


